



Blinda alcaldía

SU SELLO, LA SEGURIDAD

Santiago Taboada



Desde su llegada a la alcaldía Benito Juárez, el panista Santiago Taboada se ha dedicado a convertir y mantener a la demarcación como la más segura de la capital. En entrevista con Herald Media Group, sostiene que esa es su carta fuerte para contender por la candidatura a jefe de Gobierno: “Decidí levantar la mano para gobernar la ciudad”.

REDACCIÓN

Una de las metas que hizo Santiago Taboada a su llegada como alcalde de Benito Juárez fue la de generar la percepción de que es una demarcación segura para las familias y visitantes. Bajo esta premisa, el panista afirmó que ha cumplido con la prioridad de su gobierno en volver a la alcaldía la más segura para vivir en la ciudad.

En entrevista para la sección *Perfiles*, con Blanca Becerril, para **Heraldo Media Group**, Taboada recordó su trayectoria para liderar la que se coloca como una de las demarcaciones más seguras no sólo de la capital, sino del país.

“Corregí eso, para mí y para que la gente hoy en Benito Juárez me diga: me siento más segura aquí que cuando me paso a otro lugar de la ciudad”, explicó.

Además, destacó que esto se debe al programa Blindar BJ, que ha hecho diferencias, porque en toda la ciudad hay el mismo mando de policía.

Esto, dijo el panista, influye en que la ciudadanía pueda aprovechar los espacios públicos, pues dijo que “de nada te sirve tener los mejores espacios públicos, los mejores parques, si la gente no los visita, si no salen a correr en la mañana o a pasear a su perro y si los vecinos no disfrutan sus espacios porque se siente inseguros”.

Asimismo, Taboada explicó que han intervenido los espacios públicos de la alcaldía, pues consideró que “no puede seguir siendo una tragedia lo público; ¿por qué una escuela pública tiene que estar en las peores condiciones? ¿Por qué un deportivo público no puede estar a la altura de cualquier deportivo privado de esta ciudad? ¿Por qué solamente para estar en un buen lugar tiene que costarte si

tienes que pagar por ahí? Yo no estoy de acuerdo en eso, creo en que si tiene que haber un espacio digno, de muchísima calidad y un espacio que lo puedan disfrutar y que todos puedan tener acceso”.

Agregó que “eso es para nosotros una idea de cómo el gobierno también se tiene que trasladar a bienes que la gente sienta, perciba, no es solamente dar apoyos. Poder decir “mi hijo está nadando, haciendo karate, claro, en una instalación de muchísima calidad y muchísima dignidad”.

Por eso mismo, el panista dijo que su administración le ha impreso todo el esfuerzo y el recurso, pues hay que arreglar los deportivos, escuelas públicas y pavimentar. “Si no destinamos gran parte de tu tiempo, de tu política, esfuerzo a este tema, pues entonces no es una prioridad. Claro, a lo mejor es una bandera o puede ser propaganda, pero realmente el meterse a revisar todos los días los números, el poder hacer un esfuerzo para tener al mejor equipo en materia de seguridad, el mejor análisis, inclusive crítico, y poder decir qué estamos haciendo bien y qué mal, todas las semanas”.

En la charla dijo que hay que ayudar y “pasar a todos un poquito más para arriba, hay que empujarnos entre todos para que sea una igualdad para arriba”.

Bajo esta idea, Santiago Taboada ya se ve como un claro contendiente para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

“Tengo estas cartas credenciales, he gobernado una alcaldía cinco años, pero hay que llevar muchas cosas de las que hacen en Benito Juárez a toda la capital, no tendría

que ser una condena que un servicio público sea por el lugar donde vives”, describió.

Incluso, insistió que “hay que tratar de llevar las buenas experiencias que hemos tenido en Benito Juárez, de ser un lugar en donde mucha gente quiere vivir, a toda la Ciudad de México, tenemos que traer las buenas prácticas y llevarlas a toda la ciudad”

Taboada aseguró que se ha preparado, “porque hice una alcaldía segura, donde la gente quiere vivir y porque sin duda alguna tenemos que acabar con las desigualdades, que son de fondo y que no con un brochazo o una despensa vas a terminar con ella, será cuando te metas realmente a que la gente pueda tener un mejor lugar donde vivir”.

Y es que para el panista, la Benito Juárez es un lugar donde la ciudadanía puede salir a correr o caminar en la noche con seguridad.



“Yo decidí levantar la mano para gobernar esta ciudad”, aunque dijo que este gobierno ha iniciado un montaje que calificó como “persecución política”, pero respondió que lo único que quiere es hacer un proyecto equilibrado para la capital, “donde sea una ciudad que se desarrolle con orden, que haya seguridad y una mejor calidad de vida”.

“Me pusieron aquí y ellos (la gente) me han dado la confianza para que siga y en ese sentido no me voy a esconder, no me voy a echar para atrás, porque sería defraudar a gente que me apoya, que me dice vámonos con todo, esa es la verdadera causa por la que no me echo para atrás, porque me dieron un voto de confianza”, especificó.

RESPALDO
DESDE LA
CIUDADANÍA

‘La verdad es que nosotros estamos muy echados para adelante, con más de 70% de confianza’.



SANTIAGO TABOADA
ALCALDE DE
BENITO JUÁREZ

EL EQUIPO DE TRABAJO QUE TENGO EN LA ALCALDÍA HA HECHO TODO, EN LOS CINCO AÑOS DE ADMINISTRACIÓN, PARA QUE BENITO JUÁREZ SEA SIN DUDA ALGUNA EL LUGAR MÁS SEGURO PARA VIVIR’.

UNA TRAYECTORIA CON TONO AZUL

1 • SANTIAGO TABOADA ES LICENCIADO EN DERECHO POR LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO (UNAM).

2 • HIZO UNA MAESTRÍA EN GOBERNANZA Y COMUNICACIÓN POLÍTICA EN THE GEORGE WASHINGTON UNIVERSITY.

3 • EL ALCALDE CURSÓ ESTUDIOS COMPLEMENTARIOS EN LA UNIVERSIDAD PONTIFICIA DE SALAMANCA, ESPAÑA.

4 • FUE ASESOR PARLAMENTARIO EN LA COMISIÓN DE JUVENTUD Y DEPORTE EN LA IV LEGISLATURA ALDF DE 2006 A 2009.

5 • FUNGIÓ COMO SECRETARIO REGIONAL DE ACCIÓN JUVENIL DEL PAN DEL ENTONCES DISTRITO FEDERAL, DE 2008 A 2010.

6 • DIPUTADO LOCAL EN LA VI LEGISLATURA DE LA ENTONCES ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL (ALDF), DE 2012 A 2015.

7 • INTEGRANTE DE LA ASAMBLEA CONSTITUYENTE DE LA CDMX, DESIGNADO POR LA CÁMARA DE DIPUTADOS, EN 2016.

8 • DESDE 2018 A LA FECHA HA SIDO EL ALCALDE DE LA BENITO JUÁREZ, CON UNA REELECCIÓN DEL CARGO.



**CON GUSTOS
VARIADOS**

1 • TABOADA SE DIJO GARNACHERO, PERO TAMBIÉN LE GUSTA MUCHO COMER TACOS, YA SEAN DE CARNITAS O DE PASTOR.

2 • EN CUANTO A MÚSICA, TAMBIÉN TIENE PREFERENCIAS VARIADAS, COMO ESCUCHAR A CAFÉ TACVBA O A MALUMA.

3 • ADEMÁS, RECORDÓ QUE PASA TODO EL TIEMPO POSIBLE CON SUS HIJOS, LOS LLEVA AL PARQUE E INCLUSO PRACTICA EL FUTBOL.



**AMPLIAR LOS
RESULTADOS**

• EL PANISTA RESALTÓ LAS ACCIONES REALIZADAS EN LA ALCALDÍA QUE PUEDEN SER REPLICADAS PARA TODA LA CDMX, POR LO QUE HA LEVANTADO LA MANO PARA LA JEFATURA DE GOBIERNO, DIJO PARA LA SECCIÓN PERFILES



• **UNIÓN.**
Dijo que no romperá la confianza de la gente.





*'Yo me siento
muy orgulloso
de formar un
gobierno de
cinco años en
Benito Juárez.'*

**SANTIAGO
TABOADA**

